

Nomor : 96/TR-SU/EDU/IX/2013
Lampiran: 1 Bundel
Perihal : Undangan Pelatihan

Bandung, 25 September 2013

Kepada Yth.
Bapak/Ibu
Di Tempat

Salam Transformasi,

Hasil riset menunjukkan bahwa Investasi TI dunia berkembang dengan growth sekitar 13,5% dan di 2011 sudah mencapai angka US\$ 3.6 Trilyun (Gartner). Namun Standish Group menemukan tingkat kesuksesan proyek TI hanya 35%, sisanya gagal parsial dan total. Kelemahan TI utama adalah kemampuan mengelola Value dan Risiko terkait pendayagunaan Sumberdaya TI, yaitu Aset Informasi, Aplikasi (Pengolah data menjadi informasi), Infrastruktur TI (pendukung keberjalanan dan akses terhadap aplikasi), serta SDM (bisnis dan TI, struktur, kultur, kompetensi serta kordinasi komunikasi keduanya).

Rumus Value = (Benefit - Cost) x Risk Adjusted. Menghitung cost relatif mudah, namun ketidakmampuan seringkali terletak di perhitungan benefit dan risiko. Pendekatan finansial seringkali dihindari karena alasan intangibility sehingga keputusan investasi TI seringkali meleset karena meloloskan proyek yang value-nya negatif (misal dalam perspektif finansial, NPV negatif). Bahkan masih sangat banyak organisasi/ perusahaan yang tidak mengukur realisasi benefit TI sebagaimana yang dijanjikan di dalam rencana anggaran saat mengajukan investasi. Menurut survey CIO Magazine, hanya 41% organisasi/ perusahaan yang melakukan valuasi investasi TI menggunakan perspektif finansial seperti ROI, IRR, NPV, dsb. dan hanya 52% darinya yang melakukan pengukuran sampai dengan masa hidup aset TI tersebut. Sedangkan dalam konteks Risiko TI, kesulitan yang seringkali ditemui adalah kemampuan mengidentifikasi skenario risiko apa yang mungkin terjadi, apalagi ditambah dengan data historis yang seringkali tidak memadai, lalu ketidakmampuan mengidentifikasi vulnerability serta ketidakakuratan dalam mengidentifikasi dampak finansial jika risiko terjadi. Kekurangan lain yang sering terjadi adalah kurangnya sponsorship top level management terkait investasi program mitigasi risiko (cenderung risk takers tanpa berdasar analisis risiko yang akurat).

"He who failed to plan, plan to fail," perencanaan TI yang memadai merupakan satu pilar utama dalam implementasi IT Governance. Hasil riset ITGI, PWC dan CISR MIT Sloan menunjukkan bahwa IT Governance merupakan solusi bagi kesuksesan optimasi value, risiko dan sumberdaya TI untuk memaksimalkan dukungan TI terhadap pencapaian tujuan organisasi. Oleh karena itu keberadaan IT Master Plan merupakan faktor kritical kesuksesan organisasi/perusahaan, di dalamnya terdapat Strategi/Arsitektur Informasi Bisnis yang dibutuhkan, ada Arsitektur Data, Arsitektur Aplikasi, Arsitektur Infrastruktur TI serta Desain IT Governance & Management yang memadai, terakhir ditutup dengan Portofolio Program dan Proyek TI disertai Roadmap Implementasi yang berasal dari analisis gap antara kondisi existing dengan target ke depan.

Pada program edukasi edisi triwulan akhir (Q4) 2013 ini, Transforma Institute akan menyelenggarakan 13 event edukasi terkait optimasi value, risiko dan sumberdaya TI. Empat di antaranya terkait dengan regulasi di industri Perbankan (PBI 9/15/2007), industri migas hulu (PTK-008 & PTK-009, 2013) serta BUMN (PER-02/MBU/2013). Dua di antaranya terkait penyusunan Master Plan TI. Empat terkait Blueprint Datawarehouse & Business Intelligence, SOA dan Peningkatan Kualitas Data. Dua di antaranya berupa program sertifikasi profesi internasional yaitu CISA untuk Auditor TI dan PMP untuk Project Manager, keduanya sudah tersertifikasi ISO 17024 dan diakui secara global. Semua program edukasi mengacu kepada best practice terkini yang relevan serta dipadukan dengan experience para fasilitator dalam menangani proyek riil di berbagai tipe client di Indonesia. Semoga dapat memenuhi kebutuhan Bapak & Ibu sekalian.

Dengan ini, kami bermaksud mengundang bapak dan ibu sekalian dalam Program Edukasi Triwulan Akhir (Q4) 2013 dimana Transforma Institute akan menyelenggarakan 13 event edukasi dengan tema "Optimasi Value, Risiko dan Sumberdaya TI" sebagai berikut:

Terdapat 11 Program Edukasi Continuing Professional Education (CPE) sbb:

- 1) **Integrasi PBI Manajemen Risiko TI Bank 9/15/PBI/2007 dengan COBIT 5: Pemenuhan Compliance dan Peningkatan Business Competitiveness**, Kamis-Jum'at 17-18 Oktober 2013 @ Savoy Homann Hotel
- 2) **Penyusunan Blueprint Program Peningkatan Kualitas Data: Architecture dan Governance**, Senin-Selasa 21-22 Oktober 2013 @ Aston Tropicana Hotel
- 3) **Manajemen Risiko Teknologi Informasi Berbasis ISO 27005 dan COBIT 5**, Kamis-Jum'at 24-25 Oktober 2013 @ Banana Inn Hotel
- 4) **Integrasi KEP SKK Migas 2013 PTK Pengelolaan TIK KKKS dengan COBIT 5: Pemenuhan Compliance dan Peningkatan Business Competitiveness**, Kamis-Jum'at 7-8 November 2013 @ Savoy Homann Hotel
- 5) **Penyusunan Blueprint Enterprise Data Warehouse: Architecture dan Governance**, Senin-Selasa 11-12 November 2013 @ Aston Tropicana Hotel
- 6) **Penyusunan IT Master Plan/Blueprint BUMN Berbasis PER-02/MBU/2013**, Kamis-Jum'at 14-15 November 2013 @ Banana Inn Hotel
- 7) **Penyusunan Blueprint Service Oriented Architecture (SOA): Architecture dan Governance**, Senin-Selasa 18-19 November 2013 @ Banana Inn Hotel
- 8) **Manajemen Value Teknologi Informasi berbasis IT Business Value dan COBIT 5**, Kamis-Jum'at 21-22 November 2013 @ Savoy Homann Hotel
- 9) **Penyusunan Arsitektur Informasi Bisnis**, Senin-Selasa 2-3 Desember 2013 @ Savoy Homann Hotel
- 10) **Penyusunan Business Continuity/Disaster Recovery Plan Berbasis ISO 22301 dan 27031**, Kamis-Jum'at 5-6 Desember 2013 @ Aston Tropicana Hotel
- 11) **Implementasi IT Governance & Management BUMN Berbasis COBIT 5 dan PER-02/MBU/2013**, Senin-Selasa 9-10 Desember 2013 @ Banana Inn Hotel

Dan terdapat 2 Program Edukasi Certification Examination Preparation sbb:

- 1) **Certified Information System Auditor (CISA) Exam Preparation**, Senin-Jum'at 28 Oktober-1 November 2013 @ Grand Setiabudhi Hotel
- 2) **Project Management Professional (PMP) Exam Certification**, Senin-Jum'at 25-29 November 2013 @ Grand Setiabudhi Hotel

Sebagai tambahan informasi, kami lampirkan leaflet, daftar hotel terdekat, serta formulir pendaftaran program edukasi tersebut. Besar harapan kami, Bapak/Ibu dapat menghadiri acara ini ataupun dapat mengirimkan staf perwakilan terkait. Atas perhatian Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
Direktur Transforma Institute



transforma
Business & Technology Alignment

Rahmat Mulyana, ST,MT,MBA,PMP,CISA,CISM,CGEIT,CRISC,ITILF